



## Immer wieder kommt ein neuer Frühling!

Mit viel Freude und sportlichen Elan, sowie Teamgeist treibt es die Kindergartenkinder im Alter von zwei bis sechs Jahren mit ihren Erziehern des kath. Kinder -und Familienzentrum „Mosaik“ in die umliegende freie Natur. Der Wald, die Wiesen und die Felder sind nach wie vor einer der Lieblingsplätze zum Spielen und Toben, Entdecken unserer Kinder. Hier finden Kinder in jeder Entwicklungsstufe in ihrer Kindergartenzeit in ihrem ganz eigenen Antrieb ihren individuellen Schulungsraum. Die Natur ist gerade im Kindergartenalter ein wertvolles Bildungspotenzial. Aber auch Ruhe, Stille und Raum für Geschichten und Träume schafft ihnen dieser Bereich. Die Kinder erfahren mit allen Sinnen direkt die Veränderungen der Natur, den Wandel der Farben, die Verwandlungen der Tierwelt und die verschiedenen Stimmungen und Geräusche im Lauf der Jahreszeiten. Gerade der Frühling mit all seinen Facetten ist für die Naturforscher vom Familienzentrum besonders spannend. Somit geht es in wetterangepasster Kleidung mit Rucksack, wichtigster Inhalt hier natürlich ein gesundes Frühstück und ein zuckerfreies Getränk. Frühstück oder ein Picknick im Freien sind laut unseren Kindergartenkindern einfach „himmlisch“! Aber auch die Brauchtumspflege und die wertvollen christlichen Feste und Feiern sind immer wiederkehrende Rituale in der Elementarpädagogik der Einrichtung und gehören als ein gutes soziales Fundament in den bunten Kindergartenalltag. Man kann als Erwachsener spüren, wie sie neugierig die alten Erzählungen aufsaugen und auch in die kindliche Lebenswelt als ein Gerüst für ihr Menschsein verinnerlichen. Ja, auch in der heutigen Zeit lauschen Kinder interessiert in einer geborgenen friedlichen, gemeinschaftlichen Atmosphäre den Jesus Erzählungen aus dem neuen oder alten Testament zu. Daher haben viele fleißige Nachwuchskünstler sich an die Arbeit gemacht und zur Osterzeit den Senioren des Familienzentrums in Hintermeilingen eine kleine Überraschung gebracht. Immer wieder schön ist das Schmücken des Dorfplatzes /Brunnenplatz durch die Kindergartenkinder mit dem Ortsvorsteher Helmut Knapp und seinen engagierten Helfern. Möchten Sie mehr von unserer Einrichtung erfahren, dann besuchen Sie unsere Webseite unter [www.kifaz-hintermeilingen.st-blasius.de](http://www.kifaz-hintermeilingen.st-blasius.de)

